



5年生林間学校！那須方面へ 本物との出会い

11月15日(火),11月16日(水),林間学校に行ってきました。行き先は、栃木県那須方面です。ふくろう絵付け,班活動,館内オリエンテーリング,キャンプファイヤー,天体観測,殺生石ハイキングなど,本やインターネット等から得た知識が,本物との出会いや体験をすることで,本物の学びとなりました。

林間学校中の詳しい様子は,富西小HP>宿泊学習速報(林間学校)にてお知らせいたしました。

元気に過ごせたことが最高のお土産です。保護者の皆様,御理解と御協力をありがとうございます。「人の世には三智がある。学んで得る智,人と交わって得る智,自らの体験によって得る智がそれである。自らの体験を通して得た智により,本物の智が磨かれる。」(文豪・島崎藤村)

<林間学校中の5年生>

- ・ハイキングにチャレンジし,大自然の風景や森林浴を満喫しました。
- ・施設でのグループ行動は協力して取り組みました。
- ・バスの運転手さん,施設の方へのあいさつや行動がとてもよくできました。



3つの密,絶対避けてください！ 密閉(みっぺい)・密集(みっしゅう)・密接(みっせつ)